Gymnasialprofil "Technik und Management" ab Schuljahr 2007/2008 an den Beruflichen Schulen im Landkreis Karlruhe

Geplante Standorte: die Beruflichen Schulen in Bretten und die Balthasar-Neumann-Schule in Bruchsal

Kreis Karlsruhe. Der Verwaltungsausschuss des Kreistages hat in seiner Sitzung vom 19. April 2007 der Einrichtung des Gymnasialprofils "Technik und Management" an den Beruflichen Schulen in Bretten und der Balthasar-Neumann-Schule bereits zum kommenden Schuljahr 2007/2008 zugestimmt. Die ursprünglich erst für das Schuljahr 2008/2009 vorgesehene Einrichtung des neuen Profils soll nun für den vorgezogenen Zeitpunkt beantragt werden. Es liegen bereits ausreichend Anmeldungen für das kommende Schuljahr vor. Nach dem zustimmendem Votum der Kreisräte kann nun der erforderliche Antrag durch die Kreisbehörde bei der Kultusverwaltung gestellt werden.

Das Gymnasialprofil "Technik und Management" vereinigt technische und kaufmännische Bildungsinhalte und stellt deshalb zu den "klassischen" technischen Gymnasien einerseits und dem Wirtschaftsgymnasium andererseits eine zeitgemäße, interessante Alternative dar. Im Hochschulbereich zeigt sich diese Vermittlung von technischen und wirtschaftswissenschaftlichen Inhalten beispielsweise im Berufsbild des Wirtschaftsingenieurs. Aufgrund der für die technischen Bildungsinhalte benötigten technischgewerblichen Infrastruktur wird das neue Gymnasialprofil an den Gewerblichen Schulen angesiedelt. Die vorhandenen Werkstätten und gewerbliche Infrastruktur an den vorgesehenen Schulstandorten lassen einen zusätzlichen Investitionsbedarf nicht erwarten. Die Schulstandorte werden durch das neue Gymnasialprofil um ein Angebot erweitert und dadurch in ihren Profilen deutlich gestärkt.

An den beruflichen Schulen des Landkreises werden damit im gewerblichen Bereich die Gymnasialprofile Technisches Gymnasium (in Bretten, Bruchsal und Ettlingen), Informationstechnisches Gymnasium (in Bretten, Bruchsal und Ettlingen) und Technik und Management (in Bretten und Bruchsal) angeboten, im Kaufmännischen Bereich das Wirtschaftsgymnasium (in Bretten, Bruchsal und Ettlingen), im hauswirtschaftlichen Bereich das Ernährungswissenschaftliche Gymnasium (in Bruchsal) und das Biotechnologische Gymnasium (in Bruchsal und Ettlingen) sowie das Agrarwissenschaftliche Gymnasium (in Ettlingen).